
Es liegen keine Einwände vor. 

 

Die in der letzten Sitzung von Ratsherrn Matthiesen benannten technischen Probleme mit 

Mandatos hinsichtlich der „fehlenden“ Niederschriften konnten im Nachhinein bei einem per-

sönlichen Termin im Fachdienst 10 aufgeklärt werden. Die ebenfalls benannten Probleme mit 

dem zur Verfügung gestellten WLAN befinden sich nun in Bearbeitung beim Fachdienst 11. 


